



KONTRAK KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **Prof. Dr. Ir. Fabian J. Manoppo, M.Agr**
Jabatan : Dekan Fakultas Teknik Universitas Sam Ratulangi

Selanjutnya disebut **pihak pertama**

Nama : **Prof. Dr. Ir. Ellen Joan Kumaat, MSc., DEA.**
Jabatan : Rektor Universitas Sam Ratulangi

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut **pihak kedua**

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka pendek seperti yang ditetapkan dalam dokumen perencanaan, serta dukungan anggaran sesuai Petunjuk Operasional (PO) dan jadwal yang ditentukan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.



Pihak Kedua

Prof. Dr. Ir. Ellen Joan Kumaat, M.Sc., DEA

Manado, Januari 2021

Pihak Pertama

Prof. Dr. Ir. Fabian J. Manoppo, M.Agr



**KONTRAK KINERJA TAHUN 2021
FAKULTAS TEKNIK**

NO	NAMA INDIKATOR	SATUAN	VOLUME
1	Jumlah mahasiswa yang memperoleh KIP-Kuliah	Orang	40
2	Jumlah mahasiswa berwirausaha	Orang	10
3	Jumlah prodi yang menerapkan pembelajaran kampus merdeka	Prodi	7
4	Jumlah mahasiswa yang mengikuti kegiatan merdeka belajar	Orang	200
5	Jumlah mahasiswa asing	Orang	2
6	Rata - rata indeks prestasi kumulatif mahasiswa S1	IPK	3.38
7	Persentase prodi yang melakukan kerjasama dengan mitra	Persen	57
8	Jumlah prodi yang memiliki akreditasi atau sertifikasi internasional yang diakui pemerintah	Prodi	3
9	Jumlah judul penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang mengkaji/menerapkan kearifan lokal	Judul	10
10	Jumlah Mahasiswa Berprestasi Nasional/Internasional	Orang	13
11	Jumlah Mahasiswa Tim PKM yang menjadi Finalis dalam PIMNAS	Orang	1
12	Persentase lulusan perguruan tinggi yang langsung bekerja dalam jangka waktu 1 tahun setelah kelulusan	Persen	60
13	Persentase tenaga pendidik tetap berkualifikasi S3; memiliki sertifikat kompetensi/ profesi yang diakui oleh industri dan dunia kerja; atau berasal dari kalangan praktisi profesional, dunia industri, atau dunia kerja	Persen	18
14	Persentase Tenaga Pendidik yang berkegiatan tridharma di kampus lain, di QS 100 berdasarkan bidang ilmu (QS 100 by subjek), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam 5 tahun terakhir	Persen	15

✍️

NO	NAMA INDIKATOR	SATUAN	VOLUME
15	Persentase Tenaga Pendidik dengan jabatan lektor kepala	Persen	12
16	Persentase Tenaga Pendidik dengan jabatan guru besar	Persen	4.50
17	Jumlah publikasi pada jurnal nasional Terakreditasi (SINTA)	Judul	5
18	Jumlah Publikasi pada Jurnal Internasional	Judul	5
19	Jumlah publikasi pada jurnal internasional bereputasi	Judul	1
20	Jumlah Kekayaan Intelektual (KI) (Registered & Granted)	Judul	22
21	Jumlah sitasi karya ilmiah	Sitasi	20
22	Jumlah judul prototipe R&D	Judul	4
23	Jumlah Paten yang Dihilirkan ke Industri/ dipakai di Masyarakat	Judul	1
24	Jumlah judul prototipe industri	Judul	3
25	Jumlah produk inovasi	Judul	22
26	Jumlah hasil penelitian tenaga pendidik	Judul	20
27	Jumlah hasil pengabdian tenaga pendidik kepada masyarakat	Judul	1
28	Jumlah Keluaran Penelitian dan PPM yang berhasil Rekognisi Internasional atau Diterapkan oleh Masyarakat per Jumlah tenaga pendidik	Judul	1
29	Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L (Persentase serapan minimal 80)	Persen	90



Pihak Kedua

Prof. Dr. Ir. Ellen Joan Kumaat, M.Sc., DEA

Manado, Januari 2021

Pihak Pertama

Prof. Dr. Ir. Fabian J. Manoppo, M.Agr